

DECLARACIÓN DE LA AEPA SOBRE LA SITUACIÓN DEL SISTEMA CIENTÍFICO ARGENTINO

La Asociación de Estudios de Población de la Argentina (AEPA) expresa su profunda preocupación frente a los problemas presupuestarios e institucionales que actualmente atraviesan los organismos públicos, en especial el sistema científico y tecnológico, y las universidades públicas.

Consideramos que la desvinculación de las y los trabajadores que prestan un servicio fundamental para el funcionamiento integral de las instituciones científicas y académicas del país, junto con el desfinanciamiento y la incertidumbre en la asignación presupuestaria para la continuidad de programas, proyectos y demás actividades en los próximos meses, comprometen el desempeño de los sistemas educativo y científico argentinos, cuya excelencia ha sido reconocida en reiteradas oportunidades a nivel internacional.

Es por ello que apelamos a que las decisiones relacionadas con estos asuntos sean tomadas de la manera más reflexiva posible, mediante una evaluación exhaustiva del valor de los recursos dispuestos en beneficio de la educación y el desarrollo científico y tecnológico de nuestro país. Abogamos, asimismo, por el reconocimiento del empleo público como instrumento de vinculación entre el Estado y la comunidad en su conjunto.

En virtud del deterioro de las condiciones socioeconómicas, políticas e institucionales en las que estamos inmersos, y entendiendo que los aportes de las ciencias son indispensables para guiar las acciones encaminadas a promover el bienestar social, convocamos a trabajar mancomunadamente en defensa de la investigación científica y de la enseñanza superior en todo el territorio nacional.

Ciudad de Buenos Aires, 8 de abril de 2024